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№２７７７ 第１２回例会 ２０２４．９．２６ 晴 
 

点 鐘：神子 恒 会長 

進 行：栗原典子 ＳＡＡ 城臺彩衣 副ＳＡＡ 

ソング：四つのテスト 

 

会長挨拶 

神子 恒 会長 

 

皆さん今日は。今週身近では、市長選が始まり、

又各党の総裁選・台風とあれやこれやお忙しい

日々をお過ごしの事と思います。 

次々に起きてくる事案の中で、身に、周囲に、起

こる災害に於いては、誰しも、一つや二つの経験が

あり、中でも思い浮かぶ、忘れられない経験がある

のではないでしょうか、其の実、私もそうですから。 

 ６年前の嵐、忘れもしません、真夜中の１２時から

２時半ごろまでの間に、起きた雨・風・轟音同時に、

家への雨水の侵入、家族全員での防御作業、間に

合わないもどかしさ、全て虚しく朝が来て、玄関開

け表に出て周囲を見渡し、絶句する自分の身の置

き所のない程の痛み荒れよう、対処できない程のこ

の様に、立つ体から力の抜け行く様子がよく感じら

れました。この時の私の支え、立ち上がり、何とか明

日の為に、希望を持ち、動き出すことの気力の始ま

りは、友からの水・食料品の差し入れ、ボランティア

の皆さんの体張っての応援で助かりました。 

被害状況 

我家４棟、全ての屋根が巻き上げられ、庭木の３

００年を超える物が引き抜かれ、其の木が風で舞い

行く先に、４棟が有り被害を受けたのでした。 

竜巻による、屋根瓦が舞、渦巻き状に自宅わき

の田んぼの中に、突き刺さり深く有り、この整理抜き

取るために、ボランティアの皆さんの力を、お借りし

ました。「感謝」 

能登の皆さん、どうぞ力落とさずに、立ち上がっ

て下さい。ご自分の一歩が、踏み出せますようお祈

り申し上げます。 

 

幹事報告 

朝月真次郎 幹事 

 



 

  

１．ＲＬＩ委員会よりＲＬＩ（ロータリー・リ

ーダーシップ研究会）パートⅢ開催のお知

らせ回覧。 

２．米山記念奨学会より２０２３年度の事業報

告書の回覧。 

 

会員報告 

『コンサートのご案内』 

津田 望 会員 

 

１．９月２８日㈯のＣａｆéのぞみでの、サック

スカルテットコンサート、まだチケットあ

りますので、是非いらしてください。 

２．今年３月の台湾嘉儀市で行われた、嘉儀市

ＲＣ結成４５周年及び当クラブとの姉妹都

市結成２４周年記念大会へ、ＳＷＥＮ（Ｓ

ｅｎｉｏｒ Ｗｉｎｄ Ｅｎｓｅｍｂｌｅ 

Ｎｏｚｏｍｉ）で参加させていただいた報

告を、全シ連（全国シニアアンサンブル連

盟・全国に会員７０００人）の会報誌「ひび

きあい」に写真入りで投稿させていただき

ました。盛大な祝会、暖かいおもてなし、た

くさんのお土産など多くの逸話と共に、宴

会と二次会でのＳＷＥＮの演奏に暖かい拍

手を頂いたことを報告いたしました。これ

は全国配布誌ですので、ロータリーの良き

アピールになったことを期待しています。 

 

『生涯学習セミナーのご案内』  

志波生朗 会員 

 

“道徳の力”育てませんか？ 

私たちは、生きがいや喜びあふれる幸せな人生

を求めて生活しています。日常生活で出会う課題

や困難も、道徳の力を育てることにより、より良い解

決策が見つかるかもしれません。 

日時 令和６年１０月２０日（日） 

１２時３０分～１６時４０分 

会場 君津市勤労総合福祉センター  

参加費 １，５００円 ご参加ください。 

 

『千倉ＲＣメイキャップして来ました』 

石渡 鋼 会員 

 

９月２０日愚生と白石会員と連れ立って、南房総

市千倉ロータリークラブへメイクアップしてきました。 

なぜ今になって千倉ＲＣかと申しますと。 

第一に、榎本ＡＧの提唱されている他クラブを訪

問して友を増やすこと。 

第二に、白石会員と私は多少のズレはあります

が、二人とも郡外生として近くにある安房農業高校

（現安房拓心高校）へ通い、ともに千倉は多くの級

友と思い出が共通し、ノスタルジックな青春の街だ

ったこと。 



 

  

第三に、例会場たる「魚拓荘 鈴木旅館」の館主

でありロータリアンである鈴木健史会員のＦａｃｅｂｏｏ

ｋによるロータリーやお仕事等、小人数クラブの労

苦をユーモアたっぷりに、肩の張らない読みやすい

文章でブログアップされておられ、ご本人にも興味

を持ったことです。 

小人数でもしっかりと、また家庭的で親切な応対

に預かり、オータニサンの５０－５０の日と重って、と

ても良い思い出のメイクアップとなりました。以上報

告とします。 

メイクアップ（メイキャップ）の仕方 

以前は欠席補填として重視さていましたが、近頃

では役職での訪問が主体となり一般の来訪者も少

なくなりましたが、ロータリアンの権利？として、国内

は元より、世界中どのクラブに行っても、安心して友

達になれる仲間として歓迎されることでしょう。 

 訪問してみたいクラブ決まったら、 

①２～３日前に事務局又は幹事さんにＴＥＬして先

方の意向を確かめましょう。まれには突然でも受け

てもらえるかも。 

②例会場の受付係にビジターフィ（食事代）を払う。

あとは先方が案内説明してくれます。また出席証明

のカード（ビジタースカード）へ記入の上、上半分は

胸ポケットに挿し（終了後は先様に）、下部は持ち

帰って自クラブ出席委員に渡せば、欠席の補填証

明となります。 

 

『ゴルフコンペ報告』 

岡田良弘 会員 

 

富津中央ＲＣゴルフコンペを９月２４日に鹿野山

ＧＣにて開催しました 

第２０回大会でゲストの方そして袖ヶ浦ＲＣの皆さ

んに参加して頂いて合計２６名でした。 

朝は少し寒く秋の様子を伺わせる一日で、盛大

に開催することが出来ました。 

２０回大会で賞品も豪華でゴルフ場で手配して頂

きました。 

その他、数々のご協賛有難うございました。 

 

優勝 松尾（袖ヶ浦） 準優勝 栗原（富津中央） 

３位 津留（袖ヶ浦）でした。 

おめでとうございます。次回の参加もお願いします。 

 

『準優勝の弁』 

栗原典子 会員 

 

岡田委員長、渡辺ゴルフ部長、ご苦労様でした。

メンバーに恵まれて飲みすぎの中、準優勝させて

頂きました。有難うございました。 

 

 

 

 



 

  

委員会報告  

相川恵津子 会員増強・退会防止委員長 

 

先週の増強委員会において、新会員勧誘対象

者をリストアップして頂くようお願いしました。 

１０月はその名簿を活用して増強活動をしたいと

思います。ご協力よろしくお願いします。 

 

卓話 

 『これまでの道のり』 

三幣政紀 会員 

 

高校を卒業してから飲食店に興味のあった私は、

当時目にした一番厳しい会社という記事で１位が佐

川急便、２位がモンテローザというのを目にしどうせ

なら飲食業界で一番厳しい会社を経験しようと思い

モンテローザに入社しました。 

勤務先は東京エリアの立川と国分寺の白木屋で

従事させていただきました。 

白木屋の業務はものすごく激務で、「若いうちの

苦労は買ってでもしろ、だからタイムカードは切るな」

という働き方でした。 

さまざまなクセのある上司、お客様を相手に接客

から厨房まで経験できたのはとてもいい経験でした。 

また、この頃お付き合いしていた方が最初の奥さ

んなのですが、２０００年に結婚してすぐに子供も授

かり、これまでの環境と変わって自分のためでなく、

家族を養っていかなくてはいけないと意識が変わり、

当時、父親がやっていた会社に入社させてもらいま

した。 

 

父親の会社の業務内容はユニットソールという革

や合成ゴムを組み合わせて作る靴底の加工屋さん

を営んでいました。 

加工技術を学びながら営業も父親と回るようにな

り、浅草の２代目達と交流するようになるとこの業界

に対しての不安を感じ始めるようになりました。 

さまざまな展示会に足を運び、インクジェットダイ

レクトプリンターという加工機に出会います。 

うちの工場でよく使う、合成ゴムや革素材にも下

地の処理さえすれば加工できると聞き、競合他社

ではやっていないサンプルを提案できるんではな

いかと思い導入することを決定しました。 

 

合成ゴムや革製品での企画 

中敷やソール、アッパーやヒールの巻き革に加

工しました。特に目新しかった合成ゴムへの印刷は

銀座ダイアナやＦｉｎというメーカーに提案したところ

採用となり、めざましテレビや雑誌『ｎｏｎ－ｎｏ』で取

り上げていただきました。 

布製品での企画 

千倉の潮風王国でイラストレーターとして活躍さ

せている 山口マオさんという方がいらっしゃり、そ

の山口マオさんから提案頂き、Ｔシャツ、タオル、ト

ートバックの他、木製パズルなどさまざまなグッズを

展開させていただきました。 

この頃、かねてより興味のあった飲食業も業務に加

えてみたいと思い、キッチンカーを購入しました 



 

  

印刷の方では大手広告代理店「博報堂」から取

引依頼がきました。 

まず、丸美屋「はらぺこふりかけ』プレゼントキャンペ

ーン」のテレビＣＭで使用するＴシャツを作成しまし

た。また、この頃より出向社員を出して欲しいという

話をいただき２名のスタッフが博報堂へ常駐するよ

うになりました。丸美屋の取り組みでプロデューサ

ーをした友人が博報堂より独立し、ＶＲの視聴アプ

リ作り、映像コンテンツを作成する会社を開始しまし

た。その映像を簡単に視聴体験できる物を作れな

いかと依頼があり、紙製の箱型ゴーグル「ゲートスコ

ープ」を作り、意匠／商標登録をして販売を開始し

ました。 この「ゲートスコープ」は販売開始から順

調で、多くのアーティストを抱えるａ－ｖｅｘから、味の

素スタジアムで開催されているａ－ｎａｔｉｏｎにて来場

者プレゼントとして１１万個配布するオファーをいた

だきました。初めての大口取引でした 

次にｄｔｖの企画に採用され全国のＤｏｃｏｍｏ店頭

にて６０万個を配布する話をいただきます。 

ａ－ｎａｔｉｏｎの際の国内加工背景ではスケジュール

的に不可能でした。そのため、人口の多く量産の得

意な中国、東莞の仲間の工場へ行き、バンダイの

製造ラインをなんとか調整いただき無事完遂するこ

とができました。 

まず購買層が１０代後半〜２０代が多かったため、

通学や通勤バックにつけられるくまのぬいぐるみを

企画しました。 

これまで色々ありながらも順調にやってきたので

すが、摩擦が生じはじめます。 

地元のクライアントさんも不義理にせず大手と両輪

で進めていきたい自分と大手に全振りしたい人達。 

今後進めていきたい事業のずれです。 

 

職場環境 

君津の山の中のオフィスと赤坂の一等地でスタ

バが入っているオフィスの圧倒的な環境の違い。 

私の方に残ってくれたスタッフも数名いたので株

式会社ＯＷＬという社名にて再出発。 

オウルという社名の意味にはお客様の事業や企

画に加速度をつける、 

 オールの役目を担えるような企業でありたい。達

成まで漕ぎ着けたい。という意味と、裏っ側で「ｏｎ 

ｗｉｔｈ ｌｉｆｅ」「人生前向きに生きる」という意味の頭

文字Ｏ、Ｗ 、Ｌをとった造語を社名としました。 

また、当社の求める世界観を作りたいというのと、

印刷物の撮影も内製化したいと思い、マタニティフ

ォトスタジオを江ノ電の腰越駅の前にオープンしま

した。 

この場所は電車通りと言われていてノスタルジッ

クな雰囲気が素敵な場所です。 

フォトスタジオのブランディングを一層強くしたい

という思いで、事業再構築補助金にチャレンジしま

した。 

 

無事採択され、ウェディングシーンの撮影と小規

模なウェディング会場として Rokuri を作りました。 

現在の事業内容はこんな感じで、オリジナルグッ

ズやユニホームなどを手掛ける印刷会社 OWL が

主としてあり、マタニティ専用フォトスタジオのリュミ

エールスタジオ、ウェディング会場/フォトスタジオの

Ｒｏｋｕｒｉ、一昨年父親が亡くなり生前地域の方々と

作っていたお餅の工房貞元（ていげん）を預かり４

つの事業柱で運営しております。 

また、先ほど途中で出てきたキッチンカーの飲食

事業も地味に続けていて、「ＭＡＲＵＴＥＴＳＵ」とい



 

  

う名称で現在も音楽フェスや地域の催事に出店し

てます。 

プライベートではロングボードという趣味も見つか

り、店舗の大家さんや仲間と湘南の鵠沼海岸という

ところを拠点に生活を楽しんでおります。 

 

ニコニコＢＯＸ 

新橋悠実瑛 親睦担当部員 

 

三幣政紀  卓話をさせて頂いて。 

津田 望  三幣さん卓話有難う。 

相川恵津子    〃 

榎本守男     〃 

志波生朗     〃 

      モラロジーセミナーお越し下さい。 

岡田良弘  ゴルフコンペお疲れ様。 

渡辺哲夫     〃 

星野 誠     〃 

＊栗原典子    〃 

新橋悠実瑛    〃 

 

＊＞１，０００円     合計 １１，０００円 

 

出席報告 

平川恵敏 出席担当部員 

 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 37/35 23 12 5 80.00%

前 回 37/35 23 12 0 65.71%

前々回 37/36 26 10 0 72.22%

 

管理運営委員会 

飯島由美 出席担当委員長 

☆出席率向上を目指す。 

１００％出席者を月初の会報に記載する。 

年度最終例会にて出席率年間パーフェクトの会員

にちょっとしたプレゼントをします。 

 

９月の１００％出席会員は、以下１８名です。 

相川  朝月  星野  城臺  久保  栗原  

岡田  志波  新橋  須藤  津田  渡辺  

榎本  平川  石渡  神子（恒）  小野  

高橋   

 

本日の食事 

 

 


